

Mardi 18 mars 2020

Coronavirus : à Avignon, des spectateurs peuvent renoncer au remboursement de leur billet pour soutenir les artistes



Les représentations programmées les vendredi 20 mars (“Les philosophes en chair et en os : Rousseau”), vendredi 3 avril (“Les philosophes en chair et en os : Spinoza”) et vendredi 10 avril (“À la tribune, discours de Victor Hugo”) au théâtre des Halles à Avignon sont annulées, dans le cadre de la lutte contre la progression du coronavirus.

Plusieurs solutions sont proposées aux spectateurs ayant déjà réservé :

- Le remboursement (pour les places achetées pour les représentations prévues les vendredis 20 mars et 3 avril) ;
- Le report des places achetées pour une manifestation ultérieure sur la saison prochaine (la direction du théâtre des Halles étudie déjà les possibilités de reporter les représentations annulées en 2020 ou en 2021) ;
- Le renoncement pur et simple de tout remboursement, pour les spectateurs qui souhaitent soutenir les artistes et le théâtre des Halles.

Pour plus d'informations : tél. 04 32 76 24 51 ou site web du théâtre des Halles.

Dominique Parry